## **Meine bunte Woche**

Themenwoche im März 2018

"Bunt ist der Frühling – bunt ist die Welt, Bunt ist unsere Schule wie sie uns gefällt, Bunt ist unsere Woche – bunt wird unser Tag, Bunt ist die Farbe die ich so gerne mag"

Mit diesem coolen Song unter der musikalischen Leitung von Stephan Bierstedt-Bruhn begrüßten sich am Montagmorgen alle Schüler der Sekundarstufe I und Sekundarstufe II zur aktuellen Themenwoche.

Zwischen Themen wie Mittelalter, Sport und Bewegung, Wald und Natur, Erste Hilfe, wir machen unsere Nudeln selber und wir gestalten unsere eigenen Emojis hatten die Schüler die Wahl.

Direkt nach der Vorstellungsrunde ging es dann in die Klassen und motiviert ans Thema.

Ein paar Eindrücke:











